

Profondément touchée par toutes les marques de sympathie et d'affection reçues lors de son grand deuil, **la famille de**

Jean-Claude PÉRILLARD

vous remercie sincèrement d'avoir pris part à sa douloureuse épreuve, par votre présence, votre message ou votre envoi de fleurs.

Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Elle exprime toute sa gratitude au docteur Nicolas Mach et à toute son équipe du 8FL des HUG pour la qualité de leurs soins et la chaleur de leur accompagnement.